



“Somos mucho pueblo y gobierno ante la xenofobia, racismo y exclusión”: Rosa Icela

Rodríguez

La responsable de la política interior cuestionó a quienes descalifican las acciones del gobierno tras las deportaciones de connacionales



La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que, ante la xenofobia, el racismo y la exclusión, “vamos a salir adelante, porque somos mucho pueblo y mucho gobierno”.

En su participación durante la reunión plenaria de los diputados de Morena en el Palacio de San Lázaro, la responsable de la política interior expuso las acciones del gobierno mexicano ante las deportaciones de connacionales desde Estados Unidos por orden del mandatario norteamericano Donald Trump.



Sostuvo que, ante la política migratoria de la Unión Americana, México está preparado para cualquier escenario.

“Vamos a salir adelante, porque somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia, el racismo y la exclusión”, puntualizó.

Rodríguez defendió la estrategia “México te abraza” como para dar atención digna a los mexicanos repatriados, quienes, dijo, viven una tragedia, un drama, pues vienen con los sueños frustrados y a veces con separación de familias y un cambio drástico de vida.

En ese contexto, cuestionó a quienes descalifican las acciones del gobierno en esa materia.

“Se trata de un gran esfuerzo nacional para hacer frente a las acciones que vienen del exterior y que es mucho más grande que algunas voces disidentes que quisieran ver fracasar esta estrategia a costa del propio sufrimiento de nuestras hermanas y hermanos migrantes héroes y heroínas anónimos, trabajadoras trabajadores valientes”, dijo.

Encabezados por su coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal**, y el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, refrendaron una vez más su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y a la secretaria Rosa Icela Rodríguez ante la ofensiva de Trump.

Entre gritos de “¡No están solas! ¡No están solas!”, los legisladores oficialistas llamaron nuevamente a la unidad con el gobierno federal.

<https://www.milenio.com/politica/gobernacion-ante-xenofobia-racismo-y-exclusion-somos-mucho-pueblo>